

# BERITA TERBARU

## Paslon Ulfah-MHG Takjub, Kampanye di Sektor Utara Barru Ribuan Masyarakat Hadir

Rudy kahar - [BARRU.BERITATERBARU.CO.ID](http://BARRU.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 21, 2024 - 09:11



BARRU - Gelaran kampanye terbuka pasangan calon bupati dan wakil bupati Barru nomor 2 dihelat di Takkalasi, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Minggu (20/10/2024) malam.

Kampanye terbuka ini merupakan kali pertama digelar Paslon 2 dokter Ulfah-MHG. Berbeda dengan sebelumnya, masa kampanye diisi secara door to door.

Nampak, dukungan terhadap dokter Ulfah-MHG di sektor Utara Barru ini begitu besar.

Ribuan warga serta tokoh masyarakat hadir memadati lokasi kampanye. Mereka mengekspresikan dukungannya hanya untuk Paslon bertagline Barru Maju Bersama.

Turut hadir pula, mantan calon bupati Barru pada 2010, Herman Agus Machmud mendampingi dokter Ulfah dan MHG bersama Ketua DPD NasDem Barru, Suardi Saleh dan anggota DPRD Barru faksi NasDem, Syahrul Ramdhani.

Dokter Ulfah ketika berorasi pun mengaku takjub. Tak menyangka warga sangat ramai dan penuh semangat meski kampanye diadakan malam.

"Senang rasanya malam ini kampanye tatap muka pertama kami, dan ternyata yang datang di luar ekspektasi kami, ramai sekali Alhamdulillah. Terima kasih atas segala partisipasinya untuk datang bersama malam ini," kata mantan direktur RSUD Barru.

Ditegaskan, dokter Ulfah-MHG berkomitmen memajukan Barru dengan visi bangkit menuju Barru yang mandiri, berkelanjutan, dan religius.

Selain itu, program unggulan dan prioritas turut disampaikan oleh Paslon yang diunggulkan di Pilkada Barru ini.

Jika diamanahkan pimpin Barru, pasangan Ulfah-MHG siap mengcover BPJS kesehatan dan BPJS ketenagakerjaan gratis. Perlengkapan dan seragam sekolah gratis. Bantuan UMKM sebesar 10 miliar hingga asuransi bagi para petani dan peternak.

Dalam hal peningkatan infrastruktur, pembangunan jalan mulus dan lampu terang akan menjadi prioritas utama bagi Paslon usungan NasDem ini.

"Kami dua anak muda asli Barru yang insyaAllah akan membawa Barru dua kali lebih maju, dua kali lebih sejahtera dan dua kali lebih baik," ujar dokter Ulfah.

"Jangan ragukan kami. Dua anak muda Ulfah-MHG siap bekerja keras untuk Kabupaten Barru ke depannya, insyaAllah aamiin," tuturnya.

Sementara itu, Mudassir Hasri Gani (MHG) menambahkan, bantuan alat tangkap ikan untuk para nelayan nantinya juga akan disiapkan. Serta pengembangan atau peningkatan pada sektor-sektor lainnya.

MHG pun mengajak seluruh masyarakat agar tetap kompak, memenangkan dua anak muda menjadi pemimpin Barru demi terwujudnya masa depan dan harapan Barru maju bersama.